

PR

PERÜCKERIA

Zweithaar & Haarersatz

Für jedes Alter und jeden
Anspruch

persönlich. ehrlich. kompetent



Kompetenzzentrum für Haar und Zweithaar

Die Firma Hairplay GmbH wurde im Jahr 1992 als Coiffeursaloon für Damen, Herren und Kinder gegründet. Die weitverbreitete Perückeria folgte dann 1993 und seit 2005 besteht auch der Bereich der Haarpraxis, die der stetig wachsenden Nachfrage nach individuellem Haarersatz nachkommt.

Durch die vielfältige Auswahl an modischem und medizinischem Haarersatz und der Erfahrung aus dem Coiffeursaloon, dürfen wir uns als Kompetenzzentrum für Haar und Zweithaar bezeichnen.

Produkte / Auswahl

Unser Angebot umfasst Perücken, Halbperücken, Haarteile / Haarsysteme und Integrationen in allen Materialien und Macharten (Synthetik, indisches- & europäisches Echthaar). Zu unserem Sortiment zählen sämtliche Zubehör, von der Befestigung bis zur Pflege, Turbane und Tücher, sowie unser Haarauffüller Repair. Gerne beraten wir Sie für die richtige Auswahl aus unseren Produkten und bieten Instruktionen zur korrekten Anwendung.

Vertrauen durch Beratung

Der Schlüssel zur richtigen Zweithaarlösung liegt in der professionellen Beratung durch erfahrene Fachspezialisten. Die Kundinnen und Kunden erhalten eine individuelle Einzelberatung in privater, ruhiger und diskreter Atmosphäre. Dies ist der Grund, weshalb unsere Beratungen nur auf Voranmeldung stattfinden. Resultiert aus der grosszügigen Auswahl ein Kauf sind die Beratungskosten inklusive, kommt es zu keinem Abschluss, erlauben wir uns die Beratungskosten zu verrechnen. Sämtliche Beraterinnen sind ausgebildete und erfahrene Coiffeusen (EFZ). Dieser Erfahrungswert unterstützt die Beratung zu Ihrer passenden Zweitfrisur. Schütteres Haar, Haarlücken oder gar eine Glatzenbildung bei Männern und Frauen sind sehr belastend. Die richtige Wahl der Frisurenform, Farbe, Machart und Materialien bedingt eine grosse Sortimentsauswahl mit einer lösungsorientierten Beratung.

Wenn Zweithaar ein «Muss» ist

Ist der Haarersatz medizinisch oder beruflich bedingt, leistet die eidgenössische Invalidenversicherung (IV) Kostenbeiträge. Bis zum AHV-Alter beträgt der Anspruch maximal 1500 Franken jährlich für Haarersatz, ab AHV-Alter sind es 1000 Franken jährlich. Als Grundvoraussetzung gilt der nachgewiesene medizinische Bedarf für Zweithaar und eine voraussichtliche Mindesttragedauer von einem Jahr. Als ISO 9001 zertifizierter Fachbetrieb sind wir berechtigt mit diesen externen Kostenträgern aller schweizer Kantone direkt für Sie abzurechnen.

persönlich. ehrlich. kompetent

Perückeria
by Hairplay GmbH
Untere Grabenstrasse 8
4800 Zofingen
062 752 57 00

info@perueckeria.ch
www.perueckeria.ch

PR

PERÜCKERIA

ÖFFNUNGSZEITEN

Termine nur auf telefonische Voranmeldung
während folgender Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag
08.15 - 18.30 Uhr

Donnerstag & Freitag
auf Voranmeldung bis 20.00 Uhr

Samstag
07.30 - 14.00 Uhr

Terminvereinbarung online:



www.perueckeria.ch